

RÉPONSES À L'ÉTUDE DE LA GESTION ET DU CONTRÔLE FINANCIER

DATE 28 avril 1978

RAPPORT DU VÉRIFICATEUR GÉNÉRAL

(31 MARS 1977)

NOM DU MIN./ORGANISME/SOCIÉTÉ
AUTEUR DES RÉPONSES Archives publique
et Bibliothèque nationale

OBSERVATIONS ET RECOMMANDATIONS DU VÉRIFICATEUR GÉNÉRAL	RÉPONSES DE L'ORGANISME EN 1977 RAPPORT	RÉPONSES AU 31 MARS 1978
<p>financiers en temps voulu, l'intégration des budgets aux états et rapports financiers et l'analyse des écarts entre les sommes inscrites au budget et les résultats véritables.</p> <p>Il faudrait qu'un rapport des comptes à recevoir d'après un classement chronologique soit préparé régulièrement afin d'encourager la perception courante des comptes en souffrance du fonds renouvelable.</p>	<p>Recommandation acceptée. Nous prévoyons une amélioration de cette situation au cours de l'année financière 1977-1978.</p>	<p>cours de 1978/79 avec les ressources présentement disponibles de la Division de l'administration financière suite à son expansion et à son rajustement.</p> <p>Les procédures sont maintenant en vigueur ce qui stimulera un prompt recouvrement des comptes en souffrance.</p>
<p>VÉRIFICATION INTERNE</p> <p>Même si l'on a recruté du personnel pour le service de vérification interne des Ministères, il reste à déterminer de façon précise les attributions et les liens hiérarchiques de cette fonction. Aucune vérification n'a encore été faite.</p> <p>La vérification interne devrait fonctionner le plus tôt possible et des attributions devraient être établies de manière à assurer l'indépendance et l'objectivité de cette fonction.</p>	<p>Recommandation acceptée. Nous avons établi et consigné les attributions, les fonctions et les liens hiérarchiques de la vérification interne. Nous avons assuré l'indépendance de la</p>	<p>La direction de l'administration financière du Conseil du Trésor et le fonctionnaire supérieur des finances des départements n'étaient pas satisfaits du fonctionnement du Bureau de contrôle de gestion. Il a été</p>